

## 校訓 ものづくりは人づくり

### 熊本地震の募金活動を行う

4月27日ホームルームの時間に、熊本地震の被災地支援のため生徒会が中心となり、校内で募金活動を行いました。集まった7万1231円は紀伊民報を通じて被災地に送られました。生徒会では、募金呼びかけのポスターを作ったり保護者向けの協力の文章を作って事前に呼びかけました。生徒会長の西崎君は「今後も継続的に校外での募金活動をしたり、物資を送ったりして復興の手伝いをしていきたい」と述べました。



### カンボジアへ体育館シューズ寄贈



昨年度、田辺工業高校生徒会と神島高校生徒会が協力して、卒業生の体育館シューズをカンボジアのバイヨン中学校やスナダイ・クマエ孤児院に寄贈しました。カンボジアと日本を中継してくれたNPO法人からお礼のメールが届きました。私たちの善意が少しでも伝われば幸いです。

### 自転車「鍵掛けコンテスト」実施

5月12日田辺市補導センター、田辺警察署の協力により駐輪場での自転車の施錠率の調査を行いました。これは県内で発生する自転車被害のほとんどが施錠されていないことからおこり、そのうち高校生が最も多く4割前後を占め、8割が無施錠であるという調査に基づいて行われるものです。9月までの間、南部、田辺、田辺工業、串本古座串本校舎など全日制23校を対象として実施し、施錠率の高い学校を表彰するものです。当日朝9時から補導センターと警察の方が来校され、自転車が施錠されているか一台一台にチェックし、無施錠の自転車には盗難注意の札をくくり付けました。



### ウエイトリフティング部活躍



4月22日第52回県下春季ウエイトリフティング競技選手権大会が県立和歌山東高等学校体育館で行われ、M2A面屋聡紀君が69Kg級スナッチ、クリーン&ジャークでトータル128Kgを挙げ1位、M2B南真一君がトータル115Kgで2位、M2A小田宏太君が62Kg級トータル112Kgで3位となりました。総体での活躍が期待できます。



### 3年生工場見学に行ってきました



4月28日あいにくの天気の中、機械科は印南町にある(株)大和歯車、電気電子科は関西電力御坊火力発電所、情報システム科は上富田にあるヤマヨテクスタイルに工場見学に行ってきました。3年生の就職活動は9月から始まります。工場の担当の方の話を真剣に聞いていました。地元の企業への就職が期待できます。



### 総体にむけて壮行会を行う

5月19日中間テストの最終日、テストが終わってから総体に向けての壮行会を行いました。総体に参加する生徒たちが前に出て、各クラブの代表の選手が決意を表明しました。生徒会を代表して、電気電子科3年竹中大輝君は「大会まであと残りわずかです。一瞬一瞬悔いのないように練習し、ベストの力で大会に臨めるように頑張ってください。」と激励の挨拶をしました。



- ・6月 2日 育友会総会 **行事予定**
- ・6月 2日 3年進路講演
- ・6月 14日～15日 3年保護者会
- ・6月16日 3年応募前サマー企業ガイダンス

上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス <http://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あけぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920